
まちづくり座談会（第 26 回議会報告会 ＆ 第 5 回意見交換会）報告書 

淡路市議会議長 籾谷 宏 様 

                            令和６年 11 月 16 日 

                                          会 場 土のミュージアム SHIDO 

                                   班 長 長瀬 雅宏 

 

開催日時 令和６年１１月１６日（土） 午後２時～４時 

開催会場 土のミュージアム SHIDO 

出席議員 長瀬 雅宏、岬 光彦、田中 孝始、冨永 康文、岨下 博史、多田 耕造 

参加者数 合 計 3 人（うち男性 3 人、女性０人） 

 

2024.11.16 第 26 回議会報告会 要望・質疑・回答 

№ 要望・質疑 回答(済) 

１ 

ふるさとセンターの騒音、110 番通報後、警察

到着が遅すぎる。 

警察との連携も検討すべきではないのか。 

議会から市当局へ、警察の事情など聞き取りを出

来ないか検討します。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

２ 

救急車のタクシー代わり、症状で考えて、呼ぶこ

とはできるのか 

各自、常識の範囲でお願いします。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

３ 

移住者の移住する条件として、病気などを考え

て良い病院の有無があるのも大きな条件となっ

ているのではと思われる。  

１つの条件として、参考にします。 



№ 要望・質疑 回答(済) 

４ 

イノシシの現状と対策はどの様になっているの

か。 

猟友会との話し合いが大事です。 

対策として草刈の推進、電柵設置があります。 

捕獲頭数は増加していますが、個体数自体が減少

せず苦慮しています。オリ管理料は、今後成果報

酬型に変更していきます。視察先事例でも、レモ

ングラス(ハーブ)での対策もしているが、すぐに

慣れてしまう様です。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

５ 

議会報告会で議員と身近に話せるのに参加が少

なすぎる。 

30 代 40 代の若い世代の参加と、YouTube ライ

ブ中継で親しみを感じて貰うのはどうか。  

検討したい。 

まちづくり座談会というタイトルに変更したり、 

気軽に来てもらえるよう、民間施設 (SAKIA)での

実施や、防災行政無線での案内等も行ないながら

試行錯誤しているのが現状です。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

６ 

観光客増加で、交通事故はどの様になっている

のか。 

事件などの犯罪の事案はどうか。 

抑止力の観点から防犯カメラ設置と、事件啓発

の強化はどうでしょうか。 

安全な淡路市をアピールしてはいかがでしょう

か。 

事故等の急激な増加は見受けられません。また、

犯罪も同様に増加は見られないようです。 

しかし、いろいろな防犯対策は必要であると考え

ています。 

 

2024.11.16 第 5 回意見交換会 意見・回答 

№ 意見・要望 

１ なし 

 


